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Ciudad Real 

El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Los anuncios de Page son 
engaños que se traducen en recortes al bienestar de los ciudadanos” 
 
Cotillas ha indicado que “cuando el Gobierno de Page anuncia 
empleo, crea paro”, y ha recordado que Castilla-La Mancha ha 
generado la mitad del paro de toda España en febrero, un dato 
que tiene mucho que ver con la fuga de empresas que se está 
produciendo en nuestra región debido al miedo que genera el 
pacto del PSOE con Podemos. Además, ha indicado que “cuando 
Page habla de bienestar sube los impuestos a las clases medias” 
y realiza una subida generalizada de impuestos que hace que los 
ciudadanos tengan menor poder adquisitivo, lo que va contra la 
generación de riqueza y empleo en la región. Ha asegurado que 
“cuando Page anuncia que Castilla-La Mancha será la primera 
comunidad autónoma en pagar la PAC miente y, además, deja a 
8.000 agricultores esperando durante meses sin recibir ni un 
solo céntimo”.  

 

 
                                  Carlos Cotillas

Así mismo, ha indicado que “cuando Page habla de mejorar la educación suprime más de 40 plazas de maestros en la 
provincia de Ciudad Real, elimina líneas de Infantil y Primaria (como ha ocurrido en el Félix Grande de Tomelloso), 
cierra colegios públicos (Juan Alcaide, Ciudad Real) o invierte cantidades ridículas en proyectos muy demandados 
(colegio de Valverde)”. 

 
 
Manzanares 

El senador, Miguel Angel Valverde, pide a Page que no dé “carpetazo” a la 
crisis de la legionela  

 

 
            Miguel Angel Valverde con el PP local 

Valverde ha mantenido una reunión con el Partido Popular de 
Manzanares a la que han asistido la presidenta local, Lola Serna; 
y el portavoz del Grupo Municipal, Manuel Martín-Gaitero. 
Valverde se ha interesado por diferentes cuestiones de interés 
municipal y provincial pero muy especialmente por la crisis de 
legionela que sufre el municipio desde el pasado mes de 
diciembre, crisis que el Gobierno de Page ha dado por cerrada 
aunque los ciudadanos aún no saben dónde estaban los focos ni 
cómo se contagiaron 238 vecinos del municipio. Ha indicado 
que la crisis de la legionela puede afectar en breve al empleo en 
la localidad ya que el cierre de las torres de refrigeración está 
produciendo pérdidas económicas en algunas empresas que se 
están planteando reducir sus plantillas. 
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Ciudad Real 

La diputada regional, Lola Merino, asegura que Page tiene paralizadas las 
ayudas a la agricultura y apicultura ecológicas, forestación, razas autóctonas y 
fomento del pastoreo 
 
Merino ha resaltado “el caos” que reina en la Consejería de 
Agricultura, en la que no se ha realizado ningún trámite 
administrativo en la gestión  de las ayudas, permaneciendo 
paralizados por completo todos los expedientes. “Hay 3.000 titulares 
de explotación que durante los años anteriores a 2015 venían 
realizando prácticas de agricultura ecológica y cobrando sus ayudas 
correspondientes y ahora desconocen si tendrán ayudas o no”. Ha 
apuntado que ocurre igual con los más de 5.000 agricultores que han 
solicitado incorporarse al programa de agricultura ecológica hasta el 
año 2.020, que no han recibido todavía las resoluciones de sus 
compromisos.  

 
 

                               Lola Merino 

 
El PP denuncia el abandono al que está sometiendo el Consejero de Agricultura al medio ambiente en la región, 
desaprovechando los recursos económicos que establece el Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (FEADER), así 
como las medidas contenidas en el Programa de Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha 2014-2020. Por contra, sólo 
introduce trabas como la próxima propuesta de la modificación de la Ley de Caza o la eliminación de la licencia única 
de caza. En otro orden de cosas, ha asegurado que la provincia de Ciudad Real “no tendrá la autovía Ciudad Real-
Toledo porque Page tiene la intención de hacer lo mismo que Barreda y Bono, es decir, nada”. Ha indicado que Page 
se ha olvidado de esta vía de comunicación tan necesaria para la provincia en unos presupuestos que son “un 
engaño”. Así, ha recordado que los socialistas prometieron durante la campaña que, si gobernaban la Junta, 
construirían esta autovía, pero ahora castigan a los ciudadrealeños paralizando este importante proyecto. 
 

 
 
Membrilla 

La diputada regional Cortes Valentín, visita la localidad 

 

 
       Borja y Valentín en el Centro de Dia 
 

 
 
 
 
Cortes Valentín, acompañada por el alcalde de la localidad Manuel 
Borja, ha visitado el Centro de Día. Ha indicado que la eliminación de 
la asistencia religiosa en los hospitales y residencias y el ataque a la 
enseñanza pública concertada demuestra que Page “no trabaja para 
resolver los verdaderos problemas de los ciudadanos, como los que 
hay con la sanidad, con el aumento del paro o con la fuga de 
empresas”. Posteriormente, ha mantenido un encuentro con el 
Grupo Municipal Popular y con representantes de la Junta Local.  
 

 

 
 

 



 
 

 
 
Miguel Angel Rodríguez González 
Portavoz adjunto del Partido Popular de Castilla La Mancha 
 

 
 

 

NUEVOS TIEMPOS, VIEJAS POLÍTICAS 
 
Llevan poco más de seis meses gobernando y Castilla-La Mancha ya está reproduciendo las 
actitudes que nos llevaron a la peor crisis que se recuerda en nuestra región. El gastar sin control 
en cosas accesorias está haciendo que, a día de hoy, ya se esté dejando de pagar los programas y 
subvenciones a determinadas asociaciones y colectivos. Sin salir de la provincia de Ciudad Real hay 
asociaciones del ámbito social, de momento calladas, que no han cobrado nada en lo que llevamos 
de año, y la excusa que les ponen es que los presupuestos para 2016 no están aprobados por 
culpa del PP. El problema para el PSOE es que esto ya no se lo cree nadie. Es muy socorrido echar 
la culpa a los demás, pero ya no cuela. Todos sabemos que son excusas de mal pagador, porque el 
hecho de que haya o no presupuesto no es óbice para pagar o no pagar. Para pagar lo que hace 
falta es tener dinero en las cuentas, no tener números en el presupuesto, y tienes dinero en las 
cuentas si no te los gastas en propaganda, autobombo, y en asesores y liberados, como está 
haciendo el gobierno de Page. O en planes de empleo pagados por otros. No sé las fotos que se 
habrán hecho ya Page y su consejera de Economía y Empleo a cuenta del Plan de Empleo. Un Plan 
de Empleo que causa zozobra en los ayuntamientos, porque se trata de un caramelo envenenado. 
Un instrumento para crear empleo precario, ese que tanto critican los progres, y cuyo pago 
recaerá sobre las costillas de los ayuntamientos. Porque a estas alturas de la película nadie duda 
de que serán los ayuntamientos los que soporten el coste total del plan y que la Junta pagará 
tarde, mal y nunca, como siempre ha hecho en estos casos cuando ha gobernado el PSOE. De 
momento la Junta ya tiene en sus cuentas el dinero que las Diputaciones aportan al Plan y 
entendemos que, con el principio de caja única, ya se lo estarán gastando en sus obligaciones de 
pago. Luego, cuando llegue el momento de pagar a los ayuntamientos, si te he visto no me 
acuerdo. Pero no se preocupen, la culpa será del PP. Las entidades financieras que se han hecho la 
foto con la Junta, ya han enviado circulares a sus directores advirtiéndoles de que, una cosa es la 
foto con Page, y otra muy distinta es el riesgo que asumen. Que no van a adelantar el dinero de los 
planes nada más que a los ayuntamientos cuya capacidad de endeudamiento así lo permita. Si la 
Junta no paga al ayuntamiento en cuestión en tiempo y forma, paga la entidad financiera, pero los 
intereses corren de cuenta de los ayuntamientos, claro.  
Algo así está pasando también con los agricultores y ganaderos. Sector estratégico y fundamental 
en Castilla-La Mancha que están viendo como Page aún les debe 150 millones de euros de la PAC, 
concretamente a más de 15.000 agricultores y ganaderos de la región que hicieron su solicitud en 
el primer trimestre de 2015. Ciudad Real es la segunda provincia a la que más dinero debe el 
Gobierno de Page, más de 39 millones de euros. Esta deuda está provocando importantes 
problemas de liquidez a las explotaciones agrarias que contaban con estos ingresos para afrontar 
sus gastos de gestión y va a provocar un importante perjuicio al sector agrario desde el punto de 
vista fiscal, ya que se acumulará el cobro de las ayudas directas de los ejercicios 2015 y 2016 en un 
solo año y, por lo tanto, deberán pagar más a Hacienda al aumentar su base imponible de este 
año. Nuestra compañera Lola Merino está denunciando este hecho sin precedentes y ha indicado 
que “nunca antes se había hecho tanto daño al sector agrario en tan poco tiempo”. En definitiva, 
nuevos tiempos pero viejas políticas que llevarán de nuevo a nuestra región a la crisis y a la 
quiebra. Escrito queda.  



 
 
Ciudad Real 

El portavoz del Grupo Popular, Miguel Angel Rodríguez: “Zamora ha tomado 
una decisión que perjudica a los vecinos de la zona de la carretera de Porzuna” 
 
Denuncia que la calle Umbría “está hecha una pena” 
 
 
 
 
 
Rodríguez ha recordado que el anterior equipo de Gobierno, presidido 
por Rosa Romero, proyectó y consiguió financiación para ejecutar la 
obra “itinerario accesible en calle Umbría 2ª fase”. Se trata de una obra 
muy necesaria, ya que es una calle con una sola acera, faltando 
totalmente la otra y, además, el asfaltado parece un paisaje lunar lleno 
de socavones, con lo que presenta problemas de accesibilidad tanto 
para peatones como para vehículos, una situación que se agrava 
cuando llueve.  

 

                             
Asfaltado inexistente en la Calle Umbría 

 

  

 

                  
 

La obra ascendía a 111.492,32 euros, una cantidad que estaba financiada a 
través del Plan de Obras municipales 2015 de la Diputación, sin embargo, 
en la Junta de Gobierno del pasado 17 de diciembre de 2015, el equipo de 
Gobierno de Zamora llevó una propuesta de cambio de finalidad de la 
subvención concedida y una de las obras que decidieron no ejecutar, fue 
precisamente la de la calle Umbría, “que nos parece fundamental”. 
Considera que la decisión de no arreglar esta calle se ha tomado desde el 
desconocimiento de la urgencia de hacerlo, por lo que invita a la señora 
Zamora y al concejal de Urbanismo a que se pasen por la calle, la conozcan 
y provean una partida económica para arreglarla.  

   

  Acera inexistente en la Calle Umbría 
 
 
 
Por otro lado, el Grupo Municipal Popular lamenta el escaso nivel de ejecución que llevan las obras pertenecientes al 
vigente plan de obras municipales de 2015 ya que, según las bases, deberían justificarse antes del 30 de mayo y hay 
varias de ellas que ni siquiera se ha empezado el proceso de licitación, por ello, el Grupo Popular ha instado al equipo 
de Gobierno y a la señora Zamora a que se pongan a trabajar de una vez.  

 

 



 

Plasencia 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla, recibe el reconocimiento 
“Mujeres Pioneras” del Ayuntamiento  
 
En los actos con motivo del Día Internacional de la Mujer 
 
Quintanilla ha recibido esta mañana el reconocimiento “Mujeres 
Pioneras” que otorga el Ayuntamiento de Plasencia (Cáceres) con el 
que pretende rendir homenaje a las mujeres que, a lo largo de su 
trayectoria personal y profesional, se han distinguido por su trabajo y 
lucha por la igualdad real de oportunidades. Con este reconocimiento, 
el Ayuntamiento de Plasencia ha querido reconocer el compromiso y la 
dedicación de la diputada nacional, que ocupó en la anterior legislatura 
la Presidencia de la Comisión de Igualdad del Congreso de los 
Diputados, así como su trabajo como parlamentaria a lo largo de las 
últimas cinco legislaturas, incluida la presente, a favor de las mujeres y 
el de alcanzar la igualdad real de oportunidades. Quintanilla ha 
agradecido al Ayuntamiento placentino este reconocimiento y ha 
recordado que “aunque en las últimas décadas hemos avanzado 
mucho y España es un referente hoy por hoy en cuanto a legislación en 
materia de igualdad se refiere, todavía nos queda mucho camino por 
recorrer para que  la igualdad sea un hecho no sólo legal, sino real en 
el día a día de la vida de muchas mujeres en España y en el mundo”. 
 

 

 
        Quintanilla con otras homenajeadas 

 

 
Ciudad Real 

El presidente provincial, Carlos Cotillas, preside el Comité de Dirección 

El Partido Popular de Ciudad Real ha celebrado esta tarde un Comité de Dirección presidido por Carlos Cotillas, 
presidente provincial; y por el secretario provincial, Antonio Lucas-Torres. Se han abordado temas de actualidad y se 
ha cerrado el programa de actividades para los próximos días. 
 

 
Carlos Cotillas y Antonio Lucas-Torres en el Comité de Dirección 


